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11ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL 

DOS DIREITOS DA PESSOA IDOSA - COMDIPI 

BIÊNIO 2020-2022 

 

Ata da 11ª Reunião Ordinária do Conselho Municipal dos Direitos da 
Pessoa Idosa - COMDIPI Biênio 2020-2022, realizada aos 13 de maio de 
dois mil e vinte e um, às 09h00 horas através da ferramenta de reuniões a 
distância "Google Meet" pelo link: https://meet.google.com/phr-naeb-
mgj. Foram consideradas como presença na reunião os conselheiros e 
ouvintes que participaram da videoconferência, concordando com as 
deliberações propostas, que assinam posteriormente está ata. 
Participaram como ouvintes: CRIJU a Coordenadora Maria Sueli 
Hespanhol; Cleide Nunes da Cáritas Diocesana de Jundiaí; Katsuscia 
Deldotti Almeida - Diretora da Vigilância Social; Rafael Lopes Andreotti da 
UGADS, Lucas Vicente Rodrigues - Departamento de Planejamento, 
Gestão e Finanças e Daniela de Araujo Passos do DEBEA. Justificou a 
falta o Conselheiro João Carlos José Martinelli. A reunião foi presidida 
pela senhora Presidente Teresa Nering Borçari, que agradeceu a 
presença de todos e fez a leitura da pauta da reunião, como segue: 01 - 
DELIBERAÇÃO 1.1 – Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 
08 de abril de 2021. 1.2 – Projeto UGADS 1.3 – Comissão de Eventos 
02 – Diretora do DEBEA (Departamento de Bem Estar Animal) - Sra. 
Daniela de Araujo Passos  ( dparaujo@jundiai.sp.gov.br) 03 – 
Programa Turismo do Idoso. 04 - Informes Gerais. Seguindo item 01 - 
DELIBERAÇÃO 1.1 – Aprovação da Ata da Reunião Ordinária do dia 
08 de abril de 2021: a senhora Presidente Teresa Nering Borçari explica 
que a ata foi encaminhada junto com a pauta para conhecimento e leitura 
e se tivessem alguma alteração a ser feita era para ser enviada por e-mail 
antes da reunião, como não houve manifestação contrária, coloca para 
aprovação a ata do dia 08 de abril de 2021que foi aprovada por 
unanimidade. Seguindo para o item da pauta . 1.2 – Projeto UGADS 
projeto apresentado pela Gestora da Unidade de Assistência e 
desenvolvimento Social Maria Brant. Auxilio Emergencial Temporário: 
com o agravamento das condições de vulnerabilidade de diferentes 
grupos em decorrência da pandemia, necessidade imediata do Poder 
Publico garantindo condições básicas de sobrevivência e dignidade. 
Beneficio Emergencial para idosos: Público alvo: idosos inscritos no 
cadúnico, arrimo de família, renda familiar até meio salário mínimo, 
sem trabalho formal e que não vivam em ILPI. Atingir até 1.400 
idosos,  sendo 90 idosos receberam o beneficio com contrapartida 
atuando em projetos relacionados: Programa Criança Feliz, Fabrica 
Japy, UGC, DAE e UGEL. Valor a receber R$ 150,00 idosos sem 
contrapartida e R$ 400,00 idosos com contrapartida, por 06 meses, 
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valor total R$ 1400.000,00 provenientes do FUMDIPI. Relata ainda que 
A UGADS realizou consulta na Unidade de Gestão de Negócios Jurídicos, 
para verificar a possibilidade da utilização do recursos do FUMDIPI para 
está ação, a resposta foi afirmativa ( Processo SE  PMJ 00005152/2021). 
A Conselheira Alessandra de Araujo Citelli, solicita esclarecimento como a 
contrapartida irá acontecer no período da pandemia. A Senhora Gestora 
da UGADS Maria Brant coloca que irão trabalhar no Projeto Criança Feliz, 
projeto este que trabalha com famílias do bolsa família. Existe uma equipe 
de visitadoras que realizam as visitas semanalmente, hoje não acontece 
dentro do ambiente de casa; propondo atividades, trabalho de 
sensibilização. A Conselheira Alessandra de Araujo Citelli coloca que o 
plano ér maravilhoso, mas que o recurso é muito alto e  que ainda está 
com muitas duvidas, principalmente nas  questões jurídicas.  A Senhora 
Gestora da UGADS Maria Brant coloca que abriu uma consulta para 
estudar o uso do recurso, poderia ser usado como transferência direta 
para o idoso, fez a consulta, viu que não há problema nenhum. Haverá 
necessidade de criar um projeto de Lei e decretos que autorize a ação. O 
Conselheiro Paulo Fernando de Almeida acha a ação positiva, precisa ter 
distribuição com as políticas públicas. Coloca ainda que o Plano Anual do 
COMDIPI já está feito, sendo necessário acomodar está ação dentro do 
orçamento, com as ações que o COMDIPI já aprovou. A ação é uma 
política de curto prazo, a partir dessa proposta quais seriam os 
desdobramentos, continuidade desta política. Após os questionamentos a 
A Conselheira Alessandra de Araujo Citelli sugere estudar a proposta e 
tomar conhecimento do processo, marcar uma extraordinária para 
deliberação. A senhora Presidente Teresa Nering Borçari coloca para 
aprovação a sugestão citada pela Conselheira Alessandra de Araujo 
Citelli ou deliberar neste momento o recurso, foi aprovada por 08 votos 
marcar a extraordinária e04 votos deliberar neste momento o recurso, 
assim ficou agendada para o dia 17 de maio de 2021 às 9:00 horas a 
reunião extraordinária. Seguindo para o item de pauta: 1.3 – Comissão 
de Eventos A Conselheira Alessandra de Araujo Citelli, diz que já teve 
uma primeira reunião da referida comissão, estudaram uma divisão de 
calendários, aguardando construção das ações para a divulgação. 
Seguindo para o item de pauta 02 – Diretora do DEBEA (Departamento 
de Bem Estar Animal) - Sra. Daniela de Araujo Passos  ( 
dparaujo@jundiai.sp.gov.br): coloca as ações do DEBEA 
(Departamento de Bem Estar Animal). Em anexo a ata.  Seguindo para o 
item de pauta 03 – Programa Turismo do Idoso Conselheira Alessandra 
de Araujo Citelli diz que Programa turismo do Idoso, está em fase de 
elaboração, construção em parceria com Conselho  do Turismo. 
Orçamento para o COMDIPI Guia de Turismo e onibus, projeto para o 
segundo semestre. Diz ainda ter outros projetos encaminhados. Seguindo 
item 04 - Informes Gerais. 01 - O Diretor da Cultura Marcio José Dias 
informou que o Museu  ferroviário está sofrendo uma reforma, terá uma 
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função educativa, está realizando um resgate com ex funcionários. Nada 
havendo mais a tratar, a senhora Presidente Teresa Nering Borçari, 
declarou encerrada a presente reunião, agradecendo a presença de 
todos. Eu, Sonia Maria Ferraz, Assistente Social, "secretária ad hoc” 
__________ lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada pela 
Assembleia, segue posteriormente para assinatura do Presidente e 
demais conselheiros presentes no vídeo reunião. 

 

Teresa Nering Borçari 

Presidente do COMDIPI 

Gestão 2020-2022 

 

 

Conselheiros Presentes:  

 

Alda Vergilio ______________________________________________ 

Alessandra de Araujo  Citelli _________________________________ 

Cassia Regina Carpi Rodrigues________________________________ 

Claudia Simone Pereira ______________________________________ 

Diego Henrique Jardim Gomes ________________________________ 

Eliana de Sousa ____________________________________________ 

Eurico Gonçalves de Lima ____________________________________ 

João Paulo Iotti Cruz ________________________________________ 

José Eduardo Martinelli ______________________________________ 

Marcio José Dias ____________________________________________ 

Natalia Tonon Monteiro Oliveira_______________________________  

Neusa Aparecida Pacheco Colodo______________________________ 

Paulo Fernando de Almeida ___________________________________ 

Renata Mangieri _____________________________________________ 

Solange Aparecida Mineto Cangiani ____________________________ 

Vera Lucia Zichel Nascimento _________________________________  
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Auxilio Emergencial Temporário 
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